

■ Aún no hay desabastecimiento de agua

## Valle presenta déficit de lluvias



Foto: Gobernación del Valle

### VALLE DEL CAUCA

Miércoles 24 de Enero, 2024

Una disminución significativa han tenido las precipitaciones en el Valle del Cauca durante lo corrido del 2024 informó la CVC.

La entidad ambiental informó que esta disminución durante el período comprendido entre el 1 y el 18 de enero es atribuible tanto a la temporada seca como al impacto del fenómeno de El Niño.

Esta combinación de factores ha generado déficits en las lluvias acumuladas, siendo la máxima la registrada en Dagua en el sector de Bendiciones, de 120 milímetros y la mínima de cero milímetros en Atuncela, también ubicado en este municipio.

Por otra parte, se han registrado temperaturas que superan la máxima histórica, establecida en 33 grados centígrados. Por ejemplo, la estación de la CVC en Candelaria llegó a registrar 37 grados centígrados.

Todo parece indicar que habrá condiciones de sequía, en relación con las expectativas climáticas habituales para esta época del año.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



### DESTACADO

#### LO MÁS VISTO

#### LO MÁS RECIENTE



[sexual](#)

[Mujer habría fallecido mientras tenía relaciones por una insólita práctica](#)



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Viralizan cédula de Amparo Grisales en las Redes Sociales](#)



[oriente de Cali](#)

[Güireo y chacaleo, un fenómeno que pone en la lupa a los jóvenes del](#)



[5 comidas consideradas superalimentos, vea por qué](#)



Una muestra de ello es que las estaciones de la cuenca Dagua, específicamente Atuncela, Puerta Dagua y La Rosita, han experimentado la ausencia de precipitaciones de manera notable, acumulando un total de 23 días consecutivos sin lluvia.

Por su parte, la predicción climática del Ideam estima déficits de precipitación entre el 10% y el 60% en las regiones Caribe y Andina, así como en el centro-norte de la región Pacífica y gran parte de los Llanos Orientales, durante el trimestre enero-marzo de 2024.

## Monitoreo

El secretario de Gestión del Riesgo de Desastres del Valle, Francisco Tenorio Lara, afirmó que “por ahora, el departamento no tiene un riesgo tan alto para tomar una determinación frente a un desabastecimiento generado por el Fenómeno de ‘El Niño’”.

El funcionario precisó que se adelanta un monitoreo permanente para prevenir y atender eventualidades que surjan en esta temporada.

Tenorio indicó que “estamos trabajando articuladamente, especialmente con la Comisión de Incendios Forestales, donde se trabaja con la CVC, Acuavalle, Vallecaucana de Aguas y con los prestadores de servicios de agua potable que existen en el Valle del Cauca”.

Desde la Comisión se realiza el permanente seguimiento, especialmente a 30 municipios que se encuentran en diferentes niveles de alerta ante un posible desabastecimiento.

Los municipios que se encuentran en alerta roja son: Argelia, Bugalagrande, Caicedonia, Buga, La Victoria, Sevilla, Tuluá y Zarzal; mientras que en alerta naranja están: Alcalá, Andalucía, Ansermanuevo, Bolívar, Obando, Trujillo, Versalles, El Águila, La Unión y Roldanillo.

Entre tanto, en alerta amarilla están: Cartago, El Cerrito, El Dovio, Ginebra, Guacarí, Pradera, Palmira, Toro, San Pedro, Yotoco, Vijes y Riofrío.

Además, Tenorio indicó que “estamos haciendo un trabajo conjunto con el ánimo de hacer monitoreo permanente y que no lleguemos a tal punto de que haya un desabastecimiento en el Valle del Cauca”.

Así mismo, hizo un llamado a la comunidad y dijo que “debe ser muy cuidadosa y utilizar el agua con mucha precaución. Abstenerse de lavar vehículos en las calles, tener cuidado con dejar los grifos abiertos y ser muy racionales a la hora de utilizar este preciado líquido, ya que es de uso diario y de todos los vallecaucanos”.

### ■ Ante feminicidios en el Valle

## Refuerzan atención a mujeres víctimas de violencia